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^ S S 3 S S 3 2 3 E 3 ] 3 Ì Ì ^ M Parla Gabriele Mori, «Forcella ci definisce inaffidabili? 
capogruppo de in Comune Abbiamo 27 consiglieri, avremo 
«Siamo fedeli alle alleanze anche il diritto di dire la nostra 
raccordo di programma scade nel '94 » Non temiamo affatto le riforme » 

«Noi non molliamo, Cantaro faccia pure» 

25 ru pallila 

«La De avverte Carraro. «Questa alleanza vale fino al 
'94. Se il sindaco la pensa in modo diverso si dimet
ta lui». È il capogruppo dello scudocrociato Gabriele 
Mori che parla, anzi fa la voce grossa, se la prende 
con il sindaco e con l'assessore Forcella. E sulla de
libera per 'e municipalizzate bocciata dal Coreco 
dice: «Ora sul tavolo c'è solo la nostra proposta, de
cidere subito il nuovo assetto per le aziende». 

MARIA PRINCI 

• i «Non siamo d'accordo 
con Carraro. E sbagliato antici
pare la data di morte di questa 
maggioranza che ha un pro
gramma e numeri in consiglio 
comunale per governare in 
modo stabile fino al '94, fino 
alla scadenza naturale. Se si 
vuole dimettere prima lo faccia 
pure, se ne vada luì». Parte in 
quarta Gabriele Mori, neoca
pogruppo della De capitolina. 
Poi frena, aggiusta il tiro, nes
suna volontà di rompere in 
realtà, dice. Semplicemente la 
voglia di fare quattro conti e ri
cordare al sindaco quanto 
conta la De. «La De ha ventiset
te consiglieri comunali, il no
stro massimo storico. Contere
mo più di Forcella, o no? Vo
gliamo semplicemente dire la 
nostra». È sabato pomeriggio, 
la sede dei gruppi comunali 
che occupano l'edificio di via 
San Marco e deserta. Domani 
invece sarà un gran formicola
re, quando i partiti si riuniran
no, cercheranno di trovare un 
accordo sull'ultimo problema 
esploso tra le mani di Carrara. 
La bocciatura da parte del Co
reco della delibera che com
missariava i vertici delle azien
de municipalizzate. Nel palaz
zo deserto Gabriele Mori ci 
mette un attimo a ritornare alla 
realtà. Altro che vuoto, quel 
palazzo. Nessuna voglia di 
mollare. 

Ma Insomma, state proprio 
tirando la corda con Carra
ro. Sul commissariamento 
delle municipalizzate vi ale-
te delUati, ora cantate vitto

ria per la bocciatura del Co
reco. Sulla tassa della casa 
slete contro il 6 per mille fis
sato dalla giunta all'unani
mità. Ha ragione Forcella? 
L'assessore alla Trasparen
za dice che siete due partiti 
contrapposti, quello degli 
assessori che approva in 
giunta e quello del consi
glieri che boccia in aula. E 
dice anche che volete rom
pere tutto e andare al voto 
subito, perché avete paura 
delle nuove regole elettora
li. 

Forse e Forcella che deve ave
re paura delle nuove regole, 
con il nuovo sistema elettorale 
non sarebbe mai diventato as
sessore, e i partiti che facevano 
parte della prima giunta Carra
ro avrebbero avuto il 60% in 
aula, E per Carraro, essere o 
meno il sindaco, sarebbe dipe
so da quale accordo De e Psi 
avessero fatto... 

Su Carraro affermazioni del 
genere è difficile che abbia
no l'effetto di un tranquil
lante. Ad ascoltare le cose 
che vi urlate in faccia da 
quando è nata questa giunta 
bis non è che emerga una 
gran sintonia. A partire da 
questioni strategiche, il sin
daco dice: appena c'è la ri
forma elettorale tutti a ca
sa... 

Noi non siamo d'accordo. La 
De 6 fedele agli accordi e ai 
programmi stabiliti, i numeri 
per governare ci sono e la sca
denza deve essere quella natu
rale Si vota nel '!M, se si vuole 

Il Campidoglio. 
Nelle due foto 
Gabriele Mori, 
de e Franco 
Carraro, psi 

• • Aveva ringraziato tutti 
Carrara, la settimana scorsa, al 
termine del dibattito politico 
che gli ha (atto intascare una 
rinnovata fiducia dalla mag
gioranza che lo sostiene. Non 
sono passati che pochi giorni 
ed è di nuovo tempesta in 
Campidoglio. Il Coreco ha 
bocciato la delibera che com
missariava le municipalizzate, 
l'ex assessore Kobinio Costi 6 
sotto inchiesta per 500 milioni di tangenti, soldi 
che avrebbe preso quando, delegalo da Carra
ra, governava l'edilizia privala. E sarà quindi 
una riunione tesa quella che si terrà domani po
meriggio attorno al lungo tavolo della sala delle 
Bandiere. La giunta ha di fronte a so, ricatapul 
tato in Campidoglio dal Coreco, l'affare munici
palizzate che Carraro era riuscito a superate 
commissariando i vertici delle aziende. La De. 
che al momento del voto della delibera, si era 
visibilmente defilata, ora canta vittoria. Carrara 
e di umore nero ma tace. La sun sorte è come 
sempre nelle mani dei democristiani che doma
ni mattina si riuniscono nel loro gruppo consi
liare, alla presenza del neosegretano romano 

Ma domani 
in Campidoglio 
spirerà vento 
di crisi 

Forleo per decidere fino a che 
punto portare l'affondo. Tira 
un'ariaccia dunque. Per dare il 
senso del clima che c'è in 
Campidoglio basta citare 
quanto ha detto venerdì l'as
sessore alla Trasparenza Enzo 
Forcella: «Altro che navigare a 
vista, qui manca anche l'acqua 
per rimanere a galla». Anzi, le 
affermazioni di Forcella avve
lenano ancor di più il clima. Di 

fronte ala bocciatura del Coreco la giunta po
trebbe scegliere di presentarne una nuova, cosa 
che la De non vuole, oppure potrebbe scavalca
re direttamente il commissariamento, proce
dendo invece all'immediata definizione di nuo
vi avsetti delle municipalizzate. Ma questa solu
zione rappresenterebbe una vittoria democri
stiana che, se e accettabile per Carraro, difficil
mente lo sarebbe per Forcella e per i repubbli
cani. In casa socialista, poi, questa situazione 
ridarebbe la carica ai consiglieri comunali della 
sinistra interna (che ormai sono la maggioran
za) e che non sembrano disponibili a digerire 
l'idea di un ennesimo cedimento del sindaco. 

dimetterò prima il sindaco lo 
faccia. 

Con questa linea l'Impres
sione che date, se mi per
mette, è quella di essere ag
grappati forte forte a un si
stema che è In pieno disfaci
mento. Non trova? 

Noi non vogliamo dilendere 
questo sistema, anzi eambiarlo 
profondamente e per fortuna, 
mi pare, nella Bicamerale gli 
ultimi sviluppi fanno intrave
dere un'intesa Ira i Rrandi par
titi popolari sulle riforme elet
torali. Qui a Roma non si deve 

perdere la calma, Carraro ha 
tutta la nostra fiducia se porta 
avanti il programma concor
dato: lo Sdo, i piani di edilizia 
popolare, la realizzazione dei 
mercati generali. 

Ma le municipalizzate non 
sono proprio l'ultima cosa, 
una cosa marginale. O no? 

Il sindaco ha sbagliato a non 
voler seguire (in dall'inizio la li
nea delia De. Senza ricorrere 
al commissariamento, come 
dimostra la bocciatura del Co
reco finisce con il rappresenta
re soltanto una perdita di tem
po, si poteva procedere alla 
definizione del nuovo status 
delle aziende. Ora non si può 
fare che cosi, come avevamo 
proposto, forse ci sarà scontro 
sulla forma che dovranno as
sumere le aziende, ma perché 
rimandarla questa discussio
ne? Noi siamo per le aziende 
speciali. 

Ma insomma, al fine il solito 
gioco delle parti. Alzate la 
voce, aut-aut, poi trattate, vi 
mettete d'accordo e magari 
Carraro e Forcella arrivano 
fino al'94? 

Ma si, bisogna essere ottimi
sti... Comunque per sapere ba
sta aspettare qualche ora. 

Kide, ride di gusto, Gabriele 
Mori, e resta solo nel palazzo 
vuoto. 

Finito il «Big Four», Becker malato dà forfait, Sampras batte Pistoiesi 

I magnìfici quattro del tennis 
tra volée e shopping in centro 

DANIELE AZZOLINI 

• • 11 signore in mocassini e 
blazer blu esce dal campo da 
tennis, la racchetta penzoloni 
in una mano. È stato sorteggia
to «per rispondere* ad un servi
zio di Goran Ivanisevic, uno 
che normalmente fa viaggiare 
la palla a 220 chilometri orari. 
Impressioni' «M'ha tirato 'no 
scardabagno». Spiegazioni: in-
tendesi scaldabagno quel 
qualcosa che non ti aspetti, ov
viamente di forma e peso su
periore a una pallina da tennis. 

Roma con le stelle del tennis 
e la Roma di sempre, stravac
cata e sorniona, strafottente e 
incorreggibile. L'idea di prova
re che cos'è il tennis dei più 
forti, anche solo per pochi atti
mi, affascina, ma a scendere in 
campo, insieme ai signori 
chiamati dal microfono, c'è 

anche un bel po' di ironia scal
cinata. La stessa che usa il ra
gazzetto a caccia d'autografi, 
spintonato per il troppo ardire 
dagli angeli custodi dei gioca
tori; li guarda e fa: «Oh, ma non 
ci vedete? Che siete gorilla nel
la nebbia7», e quando final
mente arriva a tiro di block no
tes di Sampras si volta verso gli 
amici e dice: «Anvcdi. sembra 
proprio il sosia di Sampras». 

Cinquemila spettatori la pri
ma serata, in un Palaeur che 
sembra d'improvviso troppo 
grande. Ottomila la seconda, 
perche è sabato e soprattutto 
non piove. L'esibizione funzio
na e c'ò anche una parte uffi
ciale, con le interviste. I quattro 
ragazzi d'oro (insieme dispon
gono di un patrimonio perso
nale pan a) fatturato annuale 
di una media industria) hanno 

preteso suites e benefit all'Ho
tel Ambasciatori. Sampras, se
rissimo, regala banalità: «I like 
piazza», e per sovrapprezzo 
aggiunge anche la pasta e il 
Colosseo. Edberg assicura che 
a Roma tornerà, ma non per 
giocare (niente Internazionali 
di maggio, dunque): vuole vi
sitare i Musei Vaticani. «Non 
abbiamo molto tempo, pur
troppo, e finiamo per restare 
sempre intorno a un campo. È 
alienante? SI, lo è, ma c'ò di 
peggio». 

Becker ieri si e sentito male. 
Colpito da un attacco febbrile 
0 tornato a casa Venerdì, inve
ce, andava in giro con la Bar
bara Pabst, modella e attrice, 
tedesca ma nera, facendo sa
pere che qui si vendono le più 
belle scarpe del mondo Ne ha 
comprate dieci paia ed e colpi
to da un fatto: che a Roma le 

scarpe servono ancora per gi
rare a piedi per le strade del 
centro. Cosa che in Germania 
Boris e Barbara non possono 
più permettersi dopo le minac
ce dei nazr a lui perche ha di
chiarato che non appoggerà 
mai le Olimpiadi del 2000 a 
Berlino («C'ò ancora chi crede 
che la razza tedesca sia supe
riore e non aspetta altro che di 
poterlo dimostrare»), a lei 
semplicemente perche di pelle 
nera. 

1-a giornata di sport ò culmi
nata, poi ieri, negli incontri 
della serata finale, l-o statuni
tense Pelc Sampras ha battuto 
il romano Claudio Pistoiesi in 
due set, col punteggio di 6-2, C-
1. Pistoiesi ha sostituito Boris 
Becker. Nell'ultima partita, Go
ran Ivanisevic ha battuto Ste-
fan Edberg per 7-6 ( 7/5 ) 6-4. 
dopo 73 minuti di gioco. 

Nonno 
e nipote 
al sole 
autunnale 

Issi Prendono insieme l'ulti
mo sole prima dell'inverno, 
questo nonno che sembra Mo
ravia e il nipotino ( o nipotina 
' ) a spasso insieme a Villa 
Borghese Ieri, perla prima vol
ta da tempo, c'era il sole, ma 
anche un gran vento. Il neona
to, infatti, era ben imbacucca
to Insieme alla bella coppia, 
nei giardini romani c'erano 
tanti altri quadretti familiari, 
tutti in caccia del tepore prima 
del freddo. E dopo la pioggia, 
visto che quest'anno l'ottobra
ta romana è sparita nel nulla, 
sommersa da allagamenti e al
lori divelti. Ad ogni buon con
to, infatti, il nonno tiene ben 
ancorato il suo nipotino dentro 
il porte-enfant e lo stringe con 
le sue manone. nulla e nessu
no potrà ixirtargli via il suo lu-
turo. 

Federfarma 
Da domani 
medicine 
a pagamento 

La Federfarma ha deciso. Da domani, solo medicine a paga
mento, tranne i salvavita e l'ossigeno terapeutico. L'assem
blea dei farmacisti aveva deciso già da settembre «A seguilo 
degli impegni assunti dalla Regione per il pagamento dei 
crediti del '91 - spiega il comunicato - l'iniziativa era stala 
differita». Ma «considerato che appare ormai difficile ottene
re il pagamento del '91 nei tempi previsti, oltre ai residui di 
'87, '88 e '89, e che per il '92 la spesa non e finanziata por ol
tre un mese e mezzo», i farmacisti hanno deciso di far paga
re le medicine. L'assessore regionale alla sanità Antonio Si
gnore ha dichiarato che la Regione ha rispettato gli impegni 
ed ha aggiunto1 «So tutti si comportassero come i farmacisti, 
dovremmo chiudere la sanità nel Lazio. Infatti eli ospedali 
aspettano 800 miliardi, i laboratori di analisi 750 miliardi, e 
leclinchc private 700 miliardi». 

Annullati i concerti in pro
gramma oggi e domani al
l'auditorium di Santa Ceci
lia, in via della Conciliazio
ne. Motivo- l'adesione dei di
pendenti dell'Accademia 
nazionale ad uno sciopero 
proclamato dai sindacati dei 
lavoratori dello spettacolo 

Santa Cecilia 
in sciopero 
Annullati 
due concerti 

per protestare contro i tagli ai finaziamenti per il settore l-o 
sciopero e anche, come spiega una nota del consiglio d'a
zienda, contro «l'attuale politica dell'Anels che rilugge da 
una corretta trattativa affidandosi a grossolane legifer^/.ioni 
d'emergenza». 

Pds e nomadi 
«Che la Provincia 
denunci 
il sindaco» 

Una denuncia alla procura 
della Repubblica per il sin
daco Carrara, gli assessori ai 
servizi sociali e la giunta ca
pitolina per omissione di .itti 
d ufficio. E questa la richie
sta di Giorgio Fregosi, capo-

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ gruppo consiliare Pds della 
Provincia, por il problema 

dei nomadi «Come e a tutti nolo - dice l-regosi - da anni 
una legge della Regione Inizio fa obbligo ai Comuni di predi
sporre campi sosta attrezzati per i nomadi e prevede i relativi 
stanziamenti, Questa legge e rimasta sistematicamente 
inapplicata». 

Un no se<'co. E slata quesl.i, 
icn, la risposta del grup|x> 
consiliare della lista civica 
•Fiuggi per Fiuggi» all'invilo 
[atto ni mattinata dal presi
dente dell'ltalfin '80, Giusep
pe Ciarran""o, all'ammini-

• _ _ _ _ _ _ M H M M strazione comunale cittadi
na Ciampico aveva propo

sto «un piano di investimenti che interessino la città nonché 
l'adeguamento dell'industria dell'imbottigliamento» ed ave
va sostenuto che la Corte d'appello gli aveva dato ragione 
l*i risposta di «Fiuggi per Fiuggi»: «Continua a dire bugie. La 
verità e che la Corte d'appello di koma ha annullato, cosi 
come richiesto dal comune di Fiuggi, quel lodo arbitrale che 
lui ha tanto sbandierato in questi anni. Ciarrapico se ne deve 
andare». 

Fiuggi per 
Fiuggi 
«Niente apertura 
a Ciampico» 

Regione 
Appalti pulizie 
Si interroga 
Lotto 

Sarà interrogato domani 
Claudio l/Olito, il titolare di 
tre imprese di pulizie arre
stato venerdì dalia guardia 
di Finanza nell'ambito del
l'inchiesta sugli appalti delle 
pulizie alla Regione, per cui 

_____________________ giovedì 0 finito in prigione 
anche il dirigente regionale 

Eugenio Prisco. Per entrambe l'accusa e di turbativa d'asta 
I/itilo, con la "Bon.iclca», la «Snam Inizio sud» e la «Linda», si 
e accaparrato una.pa.rtc. d a 17 lotti in cui 0 staio suddiviso . 
l'appalto e per i quali la Regione darà alle imprese circa 27 
miliardi. Secondo il dossier consegnato alla magistratura da 
due garanti della Usi Rm3, Alessandro Monconi e Giulio Buf
fo, Lotilo ha vinto con la «Linda» la gara d'appalto. 

Anche un piccolo ospedale 
di provincia con 150 letti 
può essere organizzato e 
funzionare secondo i cntcn 
di avanguardia tecnologica 
e scientifica dei grandi ospe
dali europei. Lo dimostra l'i-

_ • _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ mziativa dell'ospedale di 
Bracciano, dove da qualche 

mese funziona un dipartimento di chirurgia supcrniodomo. 
L'iniziativa, unica nel centro sud, ò stata presentala ieri in un 
convegno intemazionale «Specializzazione prolessionale. 
lavoro di equipe, divisione dei posti letto secondo criteri fles
sibili legati ali utenza- cosi siamo nusciti ad ottenere un pic
colo dipartimento che comprende ora nove specialità», ha 
spiegato il primario chirurgo Carlo Di Martino. Spese extra' 
i-cro 

Piccoli ospedali 
Anche lì 
può servire 
il dipartimento 

Sperlonga 
Esce a pesca 
ma naufraga 
e muore 

Mare e vento a forza sette 
non l'avevano dissuaso e ve
nerdì sera Antonio I.a Roc
ca. -17 ,inni, e uscito lo stesso 
con li sua motobarca «San 
Lorenzo» por una battuta di 
pesca con I tramagli l^itom-

• _ _ _ _ » _ _ _ • _ _ _ _ _ _ _ • pesta ha sconvolto tutta la 
notte il litorale del gollo iti 

Gaeta mentre i mezzi della capitanerà di porto, i carabinie
ri e l'elicottero ricercavano la barca. Ieri mattina il (.orno del 
pescatore e stato ntrovato ad un miglio dalla cosi.i. Li bari a 
era stala spaccata m due dalle onde Una parte e stata trova
ta sulla spiaggia di Sperlonga, l'allr.i metà ora Inula sulla 
spiaggia di Sant'Agostino di Gaeta. 

LUCA CARTA 

Il Gruppo Iniziativa Nonviolenta 
in collaborazione con alcuni Amici 

organizza un incontro sul tema: 
mtm&smmmmmi&mm 

C'è un futuro per l'ambiente? 
Proposte per un migliore impiego dell'energia dolce 
(solare, eolica, biomasse) e modelli di recupero dei 

rifiuti solidi urbani. 

RELATORE: prof. Enrico Turrini, ingegnere 
elettrotecnico e presidente della 
Camera dei Ricorsi di Fisica del
l'ufficio europeo dei brevetti di 
Monaco di Baviera 

L'incontro, aperto a tutti, si terrà 

Oggi 15 novembre alle ore 17.30 

presso l'Aula Magna della scuola 

Media Statale «Menotti Garibaldi» 
di Aprilia, via E. Fermi 

PDS XIII UNIONE CIRCOSCRIZIONALE 
Ciclo di conferenze per l'attuazione 

della legge n. 142/90 

c/o Sez. Ostia Antica - Via Gesualdo, 1 

17 NOVOVEMBRE - Ore 18.30 
Città metropolitana e Comuni urbani 
Relatore: prof. Francesco Merloni, direttore istitu

to delle Regioni CNR 

23 NOVEMBRE-Ore 18.00 
Confini e funzioni degli Enti Metropolitani 
Relatore: dott. Bruno Placidi, ricercatore Irspel -

esperto problemi del territorio 

26 NOVEMBRE-Ore 18.00 
Programmazione territoriale e tutela dell'ambiente 
Relatore: arch. Filippo Ciccone, urbanista 

30NOVEMBRE-Ore 18.00 
Dall'attuazione della legge n. 142/90 alla riforma 
elettorale dei Comuni 
Relatore: doti Pietro Barrerà, vice-direttore Centro 

riforma dello Stato 

CONCLUDE: VITTORIO PAROLA 
Responsabile regionale Pds 
per l'Area Metropolitana 

Comune di Roma 
Assessorato alla Cultura 

Ministero 
dello Spettacolo 

Con il patrocinio dell'Assessorato alla 
Cultura della Provincia di Roma 

Ass. Cult. MU.S.A. in collaborazione con ACTAS 
presenta 

Il ASPHEUS JAZZ FESTIVAL 

«I RASSEGNA DI JAZZ ITALIANO» 
MARTEDÌ 10 NOV. - VENERDÌ 4 DIC. - ORE 21.30 

ALPHEUS, VIA DEL COMMERCIO, 38 - Tel. 5747826 

MAR. 10 NOV. 1) Space Jazz Trio; 2) Marcello Rosa «Trombone 
Cholr» - MER. 11 NOV. 1) Antonello Salls Trio; 2) Rava - Galliano 
Quartetto - GIO. 12 1) Pino Minalra -Sud Ensemble»; 2) Giovanni 
Tommaso Quintetto • MER. 18 1) Sestetto Plana - valdambrinl; 2) 
Tenkyo Band di Riccardo Fassi - GIO. 19 1) Roberto Gatto Trio; 
2) «Passage» di Maurizio Glammarco VEN 20 1) Milano Jazz 
Gang; 2) «Zetema Orchestra di Matera, diretta da Bruno Tomma
so MAR 24 1) Tiziana Ghiglione Quintetto; 2) Paolo Damiani 
Band • MER. 25 1) Amato Jazz Trio + Sandro Satta; 2) Franco 
D'Andrea Settetto - GIO 26 1) Riccardo Lay Sestetto; 2) Paolo 
Fresu Quintetto - MER. 2 DIC. 1) Mirabassl - Tcrenzl Quintetto; 
2) Nonetto Schlatflni - GIO. 3 1) Claudio Fasoli Quartetto; 2) 
Roberto Ottaviano «Slx Mobile*» - VEN 4 DIC 1) Giorgio Gasll-
nl, piano solo -Ayler's Wings»; 2) Grande Orchestra Nazionale 
(AMJ), diretta da Giorgio Gasllnl. 

INGRESSO L. 15.000 - ABBONAMENTO L. 120.000 

Ridotto per studenti scuole di musica: 
INGRESSO L. 10.000 - ABBONAMENTO L. 100.000 

INFORMAZIONI E PREVENDITE: 
ALPHEUS, VIA DEL COMMERCIO, 38 - TEL. 5747826 

/ LAVORATORI DELLE 
COSTRUZIONI 

wiiSiZmw'mKf'Kiil'iitWrW'] 
LA SICUREZZA E 
L'OCCUPAZIONE 

PDS - Lazio 

PROTAGONISTI DELL'INNOVAZIONE E 
DEL RILANCIO DEL SISTEMA 
PRODUTTIVO DEL LAZIO 

17 NOVEMBRE 1992 - ORE 9.30 
Centro Congressi Cavour 
Vìa Cavour, 50/a - ROMA 

PRESIEDE: Antonello FALOMI 

INTRODUCE: Franco CERVI 

PARTECIPANO: Goff redo Bett in i , Umberto 
Cerri , Lionel lo Cosentino, 
Giorgio Fregosi, Mauro Mac-
chiesi, Esterino Montino. 

CONCLUDE: sen. Luciano LAMA 

SONO STATI INVITATI: 
/ lavoratori, le Organizzazioni sindacali, 

Rappresentanti delle Istitutioni 
e delle Forzi imprenditoriali 

Ogni 
lunedì 

su 

quattro 
pagine 

di 

rnfjfj 

http://una.pa.rtc

